

Conférence de la GRC

Sensibilisation aux drogues et au crime organisé

Jeudi 2 avril

11 h 15 à 12 h 45

au Ménéstrel



CÉGEP
DE
CHICOUTIMI

Activité organisée par le Département de soins infirmiers.

Résumé

L'équipe du Service de sensibilisation aux drogues et au crime organisé de la GRC (SSDCO) est formée de policiers et de professionnels spécialisés dans le domaine des drogues. Le SSDCO s'intéresse étroitement aux nouvelles tendances et réalités sur le terrain afin d'être proactif dans l'identification des problèmes reliés à la consommation de drogues dans les différents milieux. Lors de cette conférence, le SSDCO dressera un portrait actuel de la réalité québécoise en matière de consommation, parlera des drogues et des nouvelles tendances afin de mieux comprendre et identifier les différentes substances retrouvées sur le marché ainsi que de démystifier plusieurs mythes. Les différentes catégories de substances, leur composition, leur mode de fabrication, leur coût, leur provenance de même que les principaux effets, risques et méfaits liés à leur consommation seront expliqués et vulgarisés. Des exemples concrets, des cas vécus, des photos et vidéos seront présentés.